## **Ergebnisse vom vierten Spieltag**

Die Jungen U 15 spielten auswärts gegen den TV Guckheim. Diese Partie erwies sich zu einem wahren Match-Tiebreak-Krimi, denn gleich drei Matches wurden hiernach entschieden, was sich im Endergebnis etwas glücklich und zugunsten für Guckheim auswirkte. Paul Stahlhofen und Vincent Heinz hatten in ihren Einzeln mit jeweils 8:10 im Match-Tiebreak das Nachsehen, im Doppel traf es mit 7:10 das Duo Paul Stahlhofen und Constantin Wack. Tristan Geisen hatte im Spitzeneinzel an diesem Tag nicht viel Chancen. Für die einzigen Punkte sorgte Felix Labonte, der glatt in zwei Sätzen gewinnen konnte. Vincent Heinz und Moritz Preißmann verloren ihr Doppel, so dass das Endergebnis mit 2:12 deutlicher aussah, als es die gesamte Begegnung wiedergab.

Die Damen 40 trafen daheim auf eine sehr starke Mannschaft aus dem befreundeten Nassau. Nach den Einzeln war bereits die gesamte Partie für die Gäste entschieden. Gabriele Lenz, Renate Schüller, Jennifer Neithöfer und Susanne Breidling traten im Einzel für Arzbach an. Für die Ehrenpunkte sorgte das mittlerweile gut eingespielte Doppel Renate Schüller und Bianca Best. Endstand 3:11 für Nassau.

Die Reise nach Bornich war für die Herren I an diesem Wochenende alles andere als ein schönes Ausflugsziel. Mit 0:14 konnten die Mannschaft um Hagen Fries gegen die starke Truppe aus Bornich nichts ausrichten. Raphael Piroth, Hagen Fries, Johannes Jäger und Christian Heins waren die Akteure auf dem Platz.

Für die Herren 40 ging es auf der heimischen Anlage gegen den TC Staudt. Mit 18:3 ließen die Männer ihren Gästen an diesem Tag keine Chance. Für Arzbach traten an: Alex Specht, Holger Haehner, Oliver Weber, Michael Best, Jörg Geisen, Denis Wagner und im Doppel Patrick Stahlhofen. Nach diesem Spieltag belegen die Herren 40 den dritten Tabellenplatz. Nun haben die ersten vier Mannschaften im Ranking die gleiche Punktzahl, wonach noch alles für einen eventuellen Aufstieg in die Rheinlandliga drin sein könnte.

Die Damen 30 traten nach den Herren 40 zu Hause gegen Niederelbert an. Am Ende trennte man sich mit einem 7:7 Unentschieden. Während Tina Stahlhofen ihre Gegnerin in einem ausgeglichenen Spiel förmlich niederrang, hatte es Ilona Schmidt in ihrem Match vergleichsweise leichter. Beide steuerten demnach jeweils zwei Punkte zum Gesamtergebnis bei. Aylin Lotz hatte es mit einer starken Gegnerin zu tun und Susan Knackmuss hätte es fast geschafft, die Führung für Arzbach herbeizuführen. Nach einem ausgeglichenen Spiel musste sie sich am Ende doch mit 7:5, 5:7 und 4:10 knapp geschlagen geben. Für weitere drei Punkte sorgte das Doppel Ilona Schmidt und Aylin Lotz. Tina Stahlhofen und Katrin Schultz mussten dagegen eine Niederlage in ihrem Doppel hinnehmen.